

Webformapro

webformapro.com



webformapro



Webformapro propose un catalogue de formations couvrant l'ensemble des métiers de l'informatique, du management et de la vie de l'entreprise dans son ensemble.

Au-delà d'une expertise pédagogique reconnue, la philosophie de WEBFORMAPRO est avant tout de travailler sur l'efficacité d'une formation tant sur son contenu que sur son format pédagogique, cela afin de répondre au mieux aux objectifs et contraintes du stagiaire ainsi qu'aux exigences de son entreprise. Nous sommes constamment en veille sur les meilleures pratiques d'apprentissage.

Nous accompagnons nos clients dans l'élaboration et la mise en œuvre de leurs projets formation ainsi que dans la conduite de l'évolution des compétences de leurs collaborateurs, cela en répondant aux plus hautes exigences sur les plans pédagogiques et techniques.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelors européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Achat
- Communication & Développement professionnel
- Comptabilité Générale
- DAO - CAO
- Finances
- Gestion
- Graphisme
- Hôtellerie - Restauration
- Internet - Messagerie
- Langues
- Les bases Informatiques
- Management
- Marketing
- Merchandising
- Microsoft Office
- Open Office
- Performance commerciale
- Ressources humaines & Compétences
- Secrétaire - Assistante
- Stratégie
- Tuteur en entreprise
- Web Online
- Windows



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



INFOS PRATIQUES

73, rue de Lagny
75020 Paris
FRANCE

+33 (0)1 82 88 44 14
inscription@webformapro.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 26, 64
Métro : 1,
RER : A
Tourisme
www.parisinfo.com
Collectivités
<https://bit.ly/33e8Uoq>
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/list/600
Tour Eiffel
Notre-Dame de Paris
Équipes de sport emblématiques
Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr
Sport dans la région
www.paris.fr/ou-faire-du-sport

LES + DE L'ÉCOLE

- Offre de formations à distance, variées et multi-supports
- Offre de formation « Blended »
- Petits groupes de 5 à 10 stagiaires par session, afin de favoriser un suivi personnalisé...



CHIFFRES CLÉS

250 étudiants
Date de création : 2011

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

Webformapro

webformapro.com



webformapro



Webformapro offers a catalogue of training courses covering all areas of IT, management and business life as a whole.

Beyond a recognised pedagogical expertise, the philosophy of WEBFORMAPRO is above all to work on the effectiveness of a training both on its content and on its pedagogical format, in order to best meet the objectives and constraints of the trainee as well as than the requirements of his business. We are constantly on the lookout for best learning practices.

We support our clients in the development and implementation of their training projects as well as in the development of the skills of their employees, while meeting the highest educational and technical requirements.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

- Purchase
- Communication & Professional development
- General Accounting
- CAD - CAD
- Finance
- Management
- Graphics
- Hotel and catering
- Internet - Messaging
- Languages
- IT basics
- Management
- Marketing
- Merchandising
- Microsoft Office
- Open Office
- Commercial performance
- Human Resources & Skills
- Secretary - Assistant
- Strategy
- Business tutor
- Web Online
- Windows



TEACHING LANGUAGES
French



PRACTICAL INFOS

73, rue de Lagny
75020 Paris
FRANCE

+33 (0)1 82 88 44 14
inscription@webformapro.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: 26, 64
Underground: 1
RER: A
Tourism
<https://en.parisinfo.com>
Local government
<https://bit.ly/33e8Uoq>
Famous heritage
whc.unesco.org/fr/list/600/
Eiffel Tower
Notre Dame of Paris
Local sports teams
Paris Saint Germain FC (PSG): www.psg.fr
Sport in the region
www.paris.fr/ou-faire-du-sport

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Distance learning courses, varied and multi-media,
- "Blended" training offer
- Small groups of 5 to 10 trainees per session to promote personalised follow-up...



KEY FIGURES

250 students
Date of creation: 2011

- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles